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Abstract (en)
The hinged top for especially a bottle has a cap (20) connected by a hinge (15) to an outer collar (5). A gripping tab (22) has as an originality seal
design break points connected to the cap and extending in the longitudinal direction of the bottle. The cap in the region of the design break points is
provided with a reinforcing rib (30,32) on the cap's inner side. The rib interconnects two sections of the cap edge (24) separated from one another by
the gripping tab.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Klappverschluss 1 aus Kunststoff, für einen Behälter 2, insbesondere eine Flasche, wobei der Verschluss 1 einen
umlaufenden Außenbund 5 aufweist, welcher über mindestens einen Vorsprung 10 in mindestens einen Wulstrand 12 des Behälters 2 einlagerbar
ist und mit einem über ein Scharnier 15 mit dem Außenbund 5 verbundenen Deckel 20, welcher eine Grifflasche 22 aufweist und über einen
innenseitigen Deckelrand 24 in geschlossenem Zustand hinter einen umlaufenden Vorsprung 26 des Außenbundes 5 arretierbar ist. Die Erfindung
ist dadurch gekennzeichnet, dass die Grifflasche 22 beidseitig in Längsrichtung des Behälters 2 verlaufende, mit dem Deckel 20 verbundene
Sollbruchstellen 28 als Originalitätssicherung aufweist und dass der Deckel 20 im Bereich der Sollbruchstellen 28 mit einer Verstärkung 30 versehen
ist <IMAGE>
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